Última actualización: Jueves, 26 Noviembre 2020 00:39

Visto: 1344



Camagüey. - Con

un acto político-cultural realizado en el Bosque Tecnológico, los Joven Club de Computación y Electrónica en la provincia rindieron homenaje a nuestro invicto comandante en jefe Fidel Castro Ruz, en el IV aniversario de su desaparición física, bajo la Dirección Artística de José Luis Piña, miembro del Consejo Provincial de las Artes Escénicas.

La cita estuvo presidida por la Directora Provincial, miembros del Consejo de Dirección, y trabajadores del órgano provincial, y con la asistencia de trabajadores del Bosque Tecnológico, de las instalaciones y estudiantes y profesores de la Escuela Primaria José Martí.

La Compañía Adoquines abrió la gala homenaje a nuestro líder histórico con la interpretación danzaría "Preciosa"; deleitó a los presentes con la Canción "Ángel para un final" y la declamación "Canto a Fidel", poema de la autoría de Carilda Oliver Labra.

"Es un orgullo para nosotros poder presentarnos en esta institución en un día como este, ya llevamos casi un año y esta es nuestra primera experiencia con el público", sostuvo José Luis Piña, Director de la compañía Adoquines y promotor de la realización de este acto-homenaje.

La música también llegó al parque tecnológico para beneplácito del personal de la computadora de la familia, con la interpretación del Dúo "Mi Otra Mitad" con "Falle" y "Me gusta cómo eres", temas que pusieron en lo más alto el género de la trova en la provincia a nivel de artistas aficionados y profesionales.

Y el colofón del encuentro corrió a cargo de la compañía de danza "Los Taylor", quien agrupa en ya casi 10 años de creada la compañía la tercera generación de artistas, a 14 niños y jóvenes de la comunidad La Belén, aficionados al arte danzario. "Mis antecesores son jamaiquinos, de allí viene el nombre de la compañía, la cual cuenta con jóvenes y niños de 5 hasta 10 años, a los que les enseñamos además de la danza, el idioma inglés para que haya una fluidez dentro del espectáculo", agregó el propio director de la Compañía Félix Batista Taylor.

El legado de Fidel sigue vigente en Joven Club a cuatro años su desaparición física

Última actualización: Jueves, 26 Noviembre 2020 00:39

Visto: 1344

Félix, además de destacarse en sus 61 años en el mundo artístico, es Master en Ciencias de la Educación en la Especialidad de Música y actualmente trabaja en la Escuela Especial Nguyen Van Troi, donde desempeña con mucha responsabilidad la tarea de a niños con necesidades especiales, por casi 28 años.

Los artistas que protagonizaron el merecido homenaje a nuestro líder fueron reconocidos por su fiel colaboración con los Joven Club de Computación y Electrónica en la provincia, esta computadora que siempre está al servicio de la familia.

Fidel Castro Ruz falleció el 25 de noviembre de 2016, en La Habana, Cuba a las 10:29 horas de la noche, a la edad de 90 años. Como voluntad sus restos fueron cremados y sus depositadas en el Cementerio de Santa Ifigenia, en solemne ceremonia. La población cubana fue testigo de la caravana que recorrió casi toda la isla para darle la oportunidad a su gente de rendir un último homenaje al líder de la Revolución cubana.